
 
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА № 4 

заседания Муниципального управляющего совета  
МО «Мирнинский район» РС (Я) 

 
г. Мирный                              12 декабря 2019  г.  
                                  
Присутствовали:     
 
Ситнянский Д.А.  
 

- 1-ый заместитель Главы района по социальным 
вопросам, председатель МУС. 

Члены муниципального управляющего совета: 
 
Пирогова Т.А. 
 

- начальник МКУ «МРУО, 

Дадычина С.Г. 
 

- заместитель начальника МКУ «МРУО»,  

Данилова З.А. - заместитель начальника МКУ «МРУО»,  
   
Алтухова Н.В. - член управляющего совета МБОУ «СОШ 

№1»; 
Самбай В.Н. - член управляющего совета МБОУ 

«Политехнический лицей»; 
Дымбрылова А.О. - член управляющего совета МБОУ 

«СОШ№7»; 
Колодезников Г.П. - член управляющего совета МАОУ 

«СОШ№12»; 
Ташлыкова Е.В. - член управляющего совета МБОУ 

«СОШ№26»; 
Чернова С.И. - начальник управления кадров и 

муниципальной службы Администрации МО 
«Мирнинский район» РС(Я). 

 
Отсутствовал(и):  Русу Р.П.  
 

Повестка заседания: 
 

1. Итоги муниципального этапа Всероссийской олимпиады школьников.  
 Соловьева И.Х. 

2. Итоги XV региональной НПК «Шаг в будущее»  
Данилова З.А..      

3. Утверждение размеров премиальной выплаты  заработной платы 
руководителям образовательных организаций за 4 квартал 2019 года.  

Данилова З.А. 
4. Внесение изменений в Комплекс показателей и индикаторов оценки  качества 
Образования образовательных организаций МО «Мирнинский район». 

Данилова З.А. 



 
 

По первому вопросу, заслушав  информацию    Соловьевой И.Х.,  и 
обменявшись мнениями (Ситнянский Д.А., Пирогова Т.А., Колодезников Г.П., 
Самбай В.Н.), 

решили: 
1.  принять к сведению  информацию о муниципальном этапе Всероссийской 
олимпиады школьников. 
2.   рекомендовать школам направить  обучающегося на олимпиаду не более по 3 
предметам. 
 

По второму вопросу,  заслушав информацию  Даниловой З.А.. и 
обменявшись мнениями (Пирогова Т.А., Колодезников Г.П., Дымбрылова А.О.), 

решили: 
1. принять к сведению информацию об итогах региональной НПК «Шаг в 
будущее».  

 
  

По четвертому вопросу,  заслушав информацию  Даниловой З.А. и 
обменявшись мнениями (Ситнянский Д.А., Пирогова Т.А., Дадычина С.Г.), 

решили: 
 1. Внести в комплекс показателей следующие индикаторы «Прирост 
объема оказания платных услуг», «Прирост объема средств через участие в 
проектах различного уровня». 
 
Результаты голосования: 
За – 10, против – 0, воздержались – 0. 
Принято единогласно. 
   
          
  Секретарь  МУС     ______________       З.А.Данилова  
 
 


